
30.11.2020 г. - глава администрации поселения Кашина Е.Е. приняла участие в оперативном 
совещании у Главы администрации Суздальского района в режиме ВКС. 

В начале совещания Глава администрации Суздальского района Сараев А.П. довел 
информацию о пожарной обстановке за прошедшую неделю, остановился на произошедшем 
возгорании жилого помещения в с. Кутутково, в результате которого погибли 3 человека; 
проинформировал о принимаемых мерах по снижению распространения коронавирусной 
инфекции в образовательных учреждениях. Рекомендовал главам администраций поселений 
взять под личный контроль выполнение мероприятий и обеспечение пожарной безопасности 
в населенных пунктах, обеспечение безопасности на водных объектах, соблюдение 
рекомендаций Роспотребнадзора по профилактике коронавирусной инфекции в 
администрациях поселений и муниципальных учреждениях. 

30.11. 2020 г. - глава администрации поселения Кашина Е.Е. встретилась с жителями мкр. 
Митино д. Багриново по вопросам благоустройства. 

01.12.2020 г. - приняла участие в заседании оперативного штаба по предупреждению завоза 
и распространения новой коронавирусной инфекции, вызванной 2019-nCoV на территории 
Суздальского района в режиме ВКС под председательством главы администрации 
Суздальского района А.П. Сараева. 

Отмечено, что ситуация с распространением коронавирусной инфекции усложняется. 
Случаев заболевания коронавирусной инфекцией в районе-1380 человек, в том числе за 
последнюю неделю-221чел, рост более чем в 2 раза. Всего в настоящее время COVID-19 
болеют 277 чел., из них 81 с осложнением пневмонией, в стационарах находятся 42 чел. 
Увеличилось количество заболевших детей, за один день заболело 15 школьников. На днях 
получили положительные результаты тестов у 163 чел, у которых уже истек инкубационный 
период. Небольшое снижение по заболеваемости ОРВИ и пневмонией, но рост 
заболеваемости по COVID-19. Поступают жалобы на отсутствие необходимых лекарств в 
аптеках. 

02.12.2020 г. - глава администрации поселения встретилась с жителями ул. Кленовая с. 
Сновицы по вопросам благоустройства. 

03.12.2020 г. - состоялась встреча жителей с. Оликово с главой администрации поселения 
Кашиной Е.Е. по вопросу благоустройства кладбища. 

 


